

BOLETÍN DE LA ORDEN FRANCISCANA SECULAR - ZONA VALENCIANA

Dirección y administración: Depósito legal: V-430-1958 **PAZ Y BIEN**

Pascual Morera: C/. Picadora, 7 03780 Pego (Alicante)

III ÉPOCA FEBRERO 2025 NÚM. 819

UNIDAD DE LOS CRISTIANOS

La Semana de Oración por la Unidad de los Cristianos representa uno de los momentos más significativos en el calendario ecuménico, este año se celebra del 18 al 25 de enero y marca un hito especial al conmemorarse el 1700° aniversario del primer Concilio Ecuménico de Nicea, un momento fundamental en la historia del cristianismo.

La Semana de Oración por la Unidad de los Cristianos nos invita a todos los creyentes a unirnos en oración y reflexión. Es una oportunidad única para fortalecer los lazos que nos unen, superar las barreras históricas y dar testimonio conjunto de nuestra fe en Cristo.



 $\underline{https://hermanoscapuchinos.org/actualidad/516/semana-de-oracion-por-la-unidad-de-los-cristianos-2025-crees-esto-jn-11-26}$

FRATERNIDAD OFS DE SAN LORENZO DE VALENCIA

Encuentros Fraternos Febrero 2025

Día 1 a las 11:00h Formación Permanente y Oración de Sexta en el Convento Ntra. Sra. de los Ángeles

Día 7 a las 17:00h Hora Santa y Oración de Vísperas en el Convento Ntra. Sra. de los Ángeles

Día 15 a las 11:00h Formación Permanente y Oración de Sexta en el Convento Ntra. Sra. de los Ángeles, se unirán las fraternidades de S. José y San Francisco de Asís de Valencia.

Día 16 Santa Misa (**Os comunicaremos el lugar y la hora**)

Visitas navideñas

Los días 23 27 y 28 de diciembre efectuamos nuestros ya tradicionales encuentros navideños con nuestros hermanos y hermanas de la primera y segunda orden franciscana. Fueron momentos entrañables y llenos de cariño, como la gran familia franciscana que somos, para conmemorar el nacimiento del Niño de Belén.





Celebración Eucarística de los Jueves del Santo Cáliz

El pasado día 9 de enero, segundo Jueves del Santo Cáliz, asistimos a la Santa Misa que se celebró a las 20.00 en la Catedral de Valencia presidida por D. Álvaro Almiñana, Canónigo Celador del Santo Cáliz y tradicionalmente concelebrada por los P.P. Franciscanos, como Custodios de Tierra Santa, en esta ocasión por Fr. José Antonio Jordá, Guardián del Convento de Ntra. Sra. de los Ángeles y Fr. Antonio Soriano.



Momento de la celebración Eucarística





Hermanos de la Fraternidad participaron en las lecturas



Recuerdo de este entrañable acto

Centenario de El Cántico de las criaturas 1225-2025

El pasado día 7 de enero comenzamos un nuevo tramo en la formación que se imparte en el centro de estudios franciscanos, el tema con el que hemos comenzado este curso es sobre el Cántico de las criaturas, del que en este año 2025 se cumplen los 800 años. Comenzó Fr. Sebastián hablando de la creación, de todas las cosas creadas por Dios que son origen de la

cristificación, todo lo creado por Dios forma parte de la creación, sean animales, el sol, la luna etc. La creación, confiesa Francisco, es objeto de fe, revelación de Dios por medio de su Palabra. La creación en la experiencia de Francisco, que daba gracias a Dios simplemente porque Dios existe. Confesar que Dios ha creado todo nos da alegría, seguridad, confianza, fe. Todas las criaturas nos dicen: ama a Dios porque todos somos parte de su creación. Con la relación de fraternidad de Francisco con las criaturas, está proclamando ser origen y fuente en las mismas manos que nos han dado a los hombres el ser y la vida. En la vivencia cristiana de Francisco es evidente la importancia de las criaturas en las que se revela quien es Dios.

¡LOADO SEAS MI SEÑOR POR TODAS TUS CRIATURAS!

Eucaristía en Acción de Gracias

El día 18 de enero, hermanos de la Fraternidad participamos en la Eucaristía en acción de Gracias que se celebró en la Santa Iglesia Catedral de Valencia con motivo de la canonización de 8 Hermanos Menores, Custodios de Tierra Santa, martirizados en Damasco en 1.860. La Santa Misa fue presidida por el Arzobispo de Valencia D. Enrique Benavent.

En la Eucaristía participaron numerosos sacerdotes y feligreses de las parroquias relacionadas con san Carmelo Bolta y san Francisco Pinazo ambos valencianos, asimismo estaban presentes numerosos religiosos franciscanos de la Diócesis, fueron momentos muy emotivos en los que dimos gracias a Dios por el don de la santidad concedido a estos hermanos.



Hermanos de la fraternidad con la reliquia de los santos



Blanca Velasco Secretaria

FRATERNIDAD OFS DE VILA-REAL

Desde mediados del mes de diciembre hasta la semana siguiente de la festividad de la Epifanía del Señor, todos los salones de nuestra parroquia están repletos de trajes, joyas (bisutería) y otros artículos necesarios para poder vestir a los Reyes Magos, pajes, acompañantes, comparsas etc., y los pasillos, el claustro llenos de letreros y artículos que puedan facilitar la organización de todos los participantes. Y es que la Joventut Antoniana, el día 5 de enero por la tarde, organiza la cabalgata de reyes de la ciudad en la que participan más de 400 personas. Después de terminada la cabalgata, durante la noche, además de los 3 reyes que salen en la cabalgata, salen más de 40 reyes para ir a las casas, cuyos familiares lo han solicitado, a entregar los regalos que han solicitado los peques en su carta. Y al día siguente por la mañana, siguen repartiendo juguetes, incluso a los niños de familias que no pueden adquirir esos regalos por su estado de necesidad. Nuestra Fraternidad también participa en esta organización. Hay que hacer notar el gran esfuerzo que se realiza gratuitamente por todas las personas, y con todos los fondos recaudados van a poder atender a las familia necesitadas semanalmente. Buena labor caritativa. Felicidades.

El sábado día 18 de enero, y en relación a la semana de oración por la unidad de los cristianos, nuestra Fraternidad participó en la oración que se celebró en la iglesia ortodoxa de nuestra ciudad. Es la primera vez que nos encontramos juntos para orar en esta iglesia, y como recalcó nuestro asistente espiritual P. Àngel, es una buena oportunidad para ir dando pasos en esa unidad que tanto anhela la Iglesia. Pero no es posible unir lo que no se conoce. Así que es bueno poder acercarnos con sincera fraternidad como buenos hermanos. El Señor vaya allanando los caminos, y nosotros poniendo de nuestra parte para recorrerlos con amor.

Lamentamos comunicarles el fallecimiento de nuestra hermana Conxita Vicent que ha pasado a la otra vida el sábado 18 de enero. D.E.P.

Programación para este mes:

Día 04-02-25 Vela en la Basílica S. Pascual de 10:00 a 13:00 y de 16:00 a 18:00 horas

Día 05-02-25 Formación de postulante a las 17:30 horas.

Día 08-02-25 Formación inicial en Almenara a las 16:30 horas.

Día 12-02-25 Oración de nuestra Fraternidad a las 18:30 horas

Día 15-02-25 Formación inicial en Almenara a las 16:30 horas

Día 19-02-25 Formación de postulante a las 17:30 horas

Día 21-02-25 Formación de nuestra Fraternidad a las 18:30 horas

Día 23-02-25 Celebración de nuestra Dominica a las 09:30 horas que la ofreceremos por nuestra hermana difunta Conxita Vicent.



Oració en esglèsia ortodoxa



En Esglèsia ortodoxa

Enric Bernat

FRATERNIDAD OFS SGDA. FAMILIA DE CASTELLÓ

Necrológica: Ha fallecido nuestro Capellán Asistente el Reverendo Don Francisco Viciano Flors "Paco" el pasado 28 de diciembre, a la edad de 78 años. Actualmente era Vicario de la Parroquia de la Sagrada Familia de Castelló. Era Consiliario Diocesano del movimiento de la vida ascendente, Director espiritual de San Vicente de Paul y Director del coro parroquial.

Era hijo de Castelló, "de la terreta" como decimos aquí, muy querido por todos los feligreses. Últimamente no se encontraba bien de salud, pero ha estado "al pie del cañón", como se suele decir, hasta última hora, pues tuvo una muerte repentina. Nos ha dejado a todos consternados. Tenía un espíritu franciscano, se ha criado desde pequeño en esta Parroquia de la Sagrada Familia, entonces regida por los Padres Capuchinos, hasta que se fue al seminario. El 6 de abril de 1974 celebró su primera misa y el pasado 6 de abril de 2024 celebró sus bodas de oro. Descanse en Paz.



Del libro de las Florecillas de San Francisco. Consideraciones sobre las llagas (un fragmento de la consideración nº 5): San Francisco, después de muerto, se apareció a Fray Juan cuando estaba en oración. "Has de saber hermano muy querido, que estando yo en el monte Alverna, todo absorto en la memoria de la pasión de Cristo, durante la aparición Seráfica, fui por El así estigmatizado en mi cuerpo, y entonces me dijo: ¿Sabes lo que te he hecho? Te he donado las señales de mi pasión para que seas mi portaestandarte, y así como yo descendí al limbo el día de mi muerte y en virtud de mis llagas, rescaté a todas las almas que allí había y las conduje al Paraiso, así te concedo desde ahora, para que me seas conforme en la muerte, como lo eres en la vida, que todos los años el día de tu muerte vayas al purgatorio, y en virtud de los estigmas que te he donado, saques de allí las almas de tus tres órdenes de hermanos, hermanas y continentes, y aún las de tus devotos, y las conduzcas al Paraiso, y estas palabras nunca las dije mientras viví en este mundo".

"Recuerda que cuando abandones esta tierra, no podrás llevarte contigo nada de lo que has recibido, solo lo que has dado"

T

Un saludo de Paz y Bien

El secretario - Félix Ripollés

AVISOS

BOLETÍN PAZ Y BIEN

Queridos Hnos y Hnas, recordad que para remitir las noticias y eventos de las Fraternidades para que se publiquen en el Boletín Paz y Bien, debéis remitírmelas al correo mío propio,

joseluis@rafibra.es

o bien, por correo postal a mi dirección:

José Luis Folgado García PLAZA GERMANIAS, Nº16, 2º, 3ª, 46600 ALZIRA (VALENCIA),

Recordad que debéis remitir las noticias antes del día 20 de cada mes, de lo contrario no podrán salir en la presente edición del boletín y se editarán al mes siguiente.

LOTERIA DE NAVIDAD 2024

Como ya sabréis todos, hemos sido premiados con la Pedrea en el sorteo de Navidad celebrado el pasado domingo 22 de diciembre.

Los Ministros de las Fraternidades Locales de la Zona deben ponerse en contacto con el Hermano Ministro de Zona, a través del WhatsApp de la Zona o del teléfono para coordinar el pago de las papeletas agraciadas.

La Editorial

